

## RENFORCEMENT DE CAPACITÉ

# Le FMI veut améliorer l'information économique dans la zone Uemoa

Une vingtaine de journalistes de l'espace Uemoa était en séminaire de formation du 24 au 25 juillet 2018 à Abidjan dans le cadre d'un programme de renforcement de capacités initié par le service de communication du Fonds monétaire internationale (FMI) en collaboration avec la représentation locale du FMI. Ce séminaire de deux jours animé par des professionnels de la Fondation Reuters avait pour but d'aider les professionnels des médias de l'Uemoa à mieux jouer leur rôle de journalistes économiques.

**MARIUS NOUZA**

**L**e séminaire aura permis pendant deux jours de passer en revue les notions essentielles du journalisme économique, notamment le cycle et les indicateurs économiques, le rôle du FMI dans l'économie mondiale, le financement de l'Etat et la restructuration de la dette, etc. sans oublier la déontologie, le cadre juridique et les risques légaux liés au métier de journaliste économique. Pour le ministre de l'économie et des finances, Adama Koné, présidant la cérémonie d'ouverture, une bonne information économique passe par le duo savoir-faire journalistique et connaissance



Les journalistes de pays à faibles revenus bénéficient d'un programme spécial d'assistance (Ph:DR)

précise de la matière économique. « En effet, pour mieux informer les populations, il faut aller savoir-faire et connaissances précises et c'est tout

*l'enjeu de cette session de formation, à savoir accompagner les efforts que fournissent les femmes et les hommes des médias, que vous êtes, pour mettre*

*à la disposition du public l'information vraie et utile » a-t-il indiqué. Pour Je ministre les questions économiques, et surtout celles liées aux richesses sont au cœur des préoccupations des populations de la sous-région et celles-ci méritent d'être mieux informées dans un contexte de floraison d'informations parfois douteuses.*

*Pour le FMI, il était surtout question d'aider les journalistes à mieux comprendre les enjeux macroéconomiques qui ont lieu autour d'eux dans leur sous-région et aussi de cerner le rôle du Fmi dans toute cette activité économique. « Le FMI n'est pas la Banque mondiale. Son rôle c'est de faire des ajustements macroéconomiques. Cela veut dire que les interventions du FMI*

*ne servent pas à construire des écoles, des hôpitaux, des routes, elles servent essentiellement à la stabilisation de la balance des paiements d'un Etat » a insisté Lucie Mbotto Fouda, chargée des relations médias auprès du FMI.*

*Ce séminaire se déroule dans le cadre du programme du FMI pour les journalistes de pays à faibles revenus, en particulier ceux de l'Afrique francophone. Lucie Mbotto est l'une des personnes ayant milité pour la mise en place d'un tel programme en vue d'aider les journalistes de ces pays à bénéficier d'une facilité d'accès à l'information délivrée par le FMI ainsi qu'à la possibilité de couvrir les assemblées annuelles de l'institution à Washington ou dans un pays membre »*